

✧✧ Merry Christmas ✧✧



«yo quiero ser...»

Jahresrückblick

Liebe Freunde des Kinderheims "yo quiero ser..."

Ein ereignisreiches und hoffnungstiftendes Jahr neigt sich dem Ende zu und wir möchten diesen Moment nutzen, um Ihnen unseren Dank auszusprechen.

Wir sind immer wieder aufs Neue gerührt von Ihrer Hilfsbereitschaft und Grosszügigkeit. Dank Ihrer Spenden können wir Kindern in Honduras ein sicheres Zuhause, Geborgenheit und Perspektiven bieten sowie weitere lebensverändernde Projekte unterstützen.

Wir sind sehr dankbar. Sie zu unseren treuesten Unterstützern zählen zu dürfen.

Wir wünschen Ihnen lichterfüllte Feiertage und ein gesundes neues Jahr.

In tiefer Verbundenheit.

der Stiftungsrat, Patricia Scarpatetti & alle Kinder des «yo quiero ser...»

Santa Rosa

Das Ausbildungszentrum konnte sich weiter etablieren und bildet erfolgreich Pflegepersonal aus und bietet Näh-, Schlosser-, Schreiner- und IT-Kurse an. Im Jahr 2022 haben mehr als 1'000 Menschen ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen.

Projekt 100 Häuser

Die Wirbelstürme Eta und Iota zerstörten im Jahr 2020 die Häuser von rund 500'000 Menschen. Die meisten von ihnen leben immer noch auf der Strasse oder in Notunterkünften. Die Siedlung soll etwa 500 Menschen, darunter 300 Kindern, ein menschenwürdiges Leben ermöglichen. Die ersten 14 Häuser sind bereits gebaut und überzeugen durch ihre Funktionalität und ihren Komfort.

Soziale Projekte

Mit Medikamentenspenden wurde auch in diesem Jahr ein Behindertenheim und Menschen mit individuellen Erkrankungen unterstützt. Hier werden Leben gerettet, von jung bis alt.

Im Bereich Bildung wird das monatliche Schulgeld für eine sorgfältig ausgewählte Gruppe von begabten und motivierten Primar- und Sekundarschülern aus den Slums finanziert.

Durch die direkten Lebensmittelspenden werden 25 Familien bei der Sicherung ihrer Grundbedürfnisse maßgeblich unterstützt.

Heim

Das Heim zählt derzeit 36 Kinder im Alter von 6 Monaten bis 18 Jahren. Die jüngsten Bewohner sind ein 11 Monate und ein 4 Jahre altes Geschwisterpaar, das infolge der Wirbelstürme auf der Strasse lebte und ihrer Mutter weggenommen wurde. Sobald die Mutter in eines der Projekthäuser einziehen kann, wird die Familie wieder zusammengeführt werden.